

Hillary Clinton et Ted Cruz gagnent les primaires en vue des présidentielles aux États-Unis



Washington, 2 février, (RHC).- Les élections primaires pour élire les candidats des partis aux présidentielles aux États-Unis ont vu la victoire du sénateur Ted Cruz pour le parti Républicain. Il s'est imposé au multimillionnaire, Donald Trump. Chez les Démocrates Hillary Clinton a devancé par une marge très étroite Berny Sander.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83021-hillary-clinton-et-ted-cruz-gagnent-les-primaires-en-vue-des-presidentielles-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba